

02. - 03. September 2016 Mickhausen (D)

Mickhausen ist immer für eine Überraschung gut:

Am Samstag beste Trainingsbedingungen und absolut Top-Zeiten, also sehr gute Voraussetzungen für den Rennsonntag. Am Sonntag dann leider ein Wetterumschwung mit Regen und nassem Laub, ein richtiges Herbstwetter. Also wieder die Regenreifen rauf und guten Mutes an die Strecke - und es hat zunächst sehr gut ausgesehen - aber Uli Kohl brachte es auf den Punkt: "*Was für eine tolle Zeit und was für ein Drama, die Schikane ausgelassen und 15 Sekunden Strafzeit...*"

Nanu, so was gab's ja noch nie, aber alle mal besser als das Auto zu schrotten, die Aufholjagd war dann nicht schlecht, wenn wir noch einen Rennlauf mehr gehabt hätten 😊 .

Aber das Jahresergebnis kann sich sehen lassen: **KW Bergcup über 3000ccm Klassensieger und Sieger in der KW Bergcup Rookie - Wertung!**

Danke an alle Sponsoren, Unterstützer, Fans und vor allem an das Team Pregartner Motorsport, wir sehen uns 2017!

24. - 25. September 2016 St. Agatha (A)

Perfekte Bedingungen für Fahrer*innen und Publikum!!! Traumhaftes Wetter und ordentlich "action"! Als Trainings Schnellster in den Sonntag gegangen und gleich im ersten Rennlauf eine tolle Marke "hingeklopft". Leider im zweiten Rennlauf die Tür noch mal aufgemacht, aber trotzdem ein perfekter 2. Platz Klasse E1.



Auf geht's nach Mickhausen....

10. - 11. September 2016 Eichenbühl (D)

So heiß war es doch den ganzen Sommer nicht!?! Und das ist nicht nur auf das Wetter in Eichenbühl bezogen. Eine tolle Veranstaltung mit internationalen Fahrer*innen, sehenswerten Autos und eine super Organisation. Wir wurden bestens versorgt und fühlten uns sehr wohl.

Pre steigerte sich sehr gut von den Trainingsläufen am Samstag auf die Rennläufe am Sonntag. Ein wirklich spannendes Rennen, wo erst der dritte Rennlauf alles entschiedete.

Pre wurde Zweiter in seiner Klasse und in der Division. Ein super Erfolg für die ersten "Ritte" am Eichenbühl!

20. - 21. August 2016 Hauenstein (D)

Wir freuten uns schon sehr auf die Strecke, zumal wir sie schon nach Osnabrück ein wenig begutachtet hatten. Das Fahrerlager perfekt im Ort, wunderschön wieder viele FahrerkollegInnen und Freunde wiederzusehen (spezieller Dank an "unsere" Kommune aus Steinbach).

Aber leider hatten wir das Gefühl im April gelandet zu sein: im Fahrerlager Sonne, auf der Strecke Regen und stehendes Wasser, oder aber im Fahrerlager schüttete es, auf der Strecke trocknete es auf - Ergebnis: immer falscher Reifen, aber trotzdem Klassen- und Gruppensieg! Nächster Termin Eichenbühl!!!



06. - 07. August 2016 Osnabrück (D)



Bergrennen Osnabrück 2016 und es war wieder eine Reise wert. In der Klasse E1 den 2. Platz hinter Ronnie und wieder viel Erfahrung mit meinem Porsche gesammelt. Nach 2 Wochen Rennurlaub in Deutschland (Glasbach, Nordsee und Osnabrück) und zwei 2. Plätzen bin ich wieder im Lande. Und die Vorbereitungen laufen schon für das nächste Hauenstein Bergrennen. Und wir hatten richtig Spaß bei den Rennen mit den vielen Fans, Freunden und Fahrern.

30. - 31. Juli 2016 Glasbach (D)

Was für ein Wahnsinns - Rennen beim Glasbachbergrennen. 2. Platz in der Klasse E1 hinter Timo Bernhard, und im letzten Rennlauf auch eine perfekte Zeit gefahren. 2:27,0.

Um über drei Sekunden schneller als letztes Jahr. Ganz liebe Grüße an die ganze Kommune, an allen Fans, den Streckenposten und allen Helfern und Fahrern.



09. - 10. Juli 2016 St. Anton an der Jeßnitz (A)

Tollles Wochenende in Niederösterreich und bei tollem Wetter, perfekter Organisation erreichte Pre den 2. Platz in der Tourenwagengesamtwertung. Herzlichen Dank an EMSI Motorsport für das schöne Wochenende!!

25. - 26. Juni 2016 Iberg (D)

Und gleich nochmal über 900 km Anreise - aber die Mühen werden belohnt! Anreise und Aufbau bei Megahitze, Samstag schüttet es dafür ordentlich und Sonntag ein Kaiserwetter! Das Training verlief in vier Läufen sehr vielversprechend, so konnten die Zeiten aus dem Vorjahr gleich unterboten werden. Am Sonntag dann die Draufgabe: Drei Rennläufe in 57 sec und ein Rennlauf mit 58 sec, das war ein klarer Sieg in der Klasse E1 der Tourenwagen - Juchu!!!

Herzlichen Dank für den tollen Empfang und die Unterstützung vor Ort!

23. - 24. April 2016 Schottenring (D)

Auftakt der Saison 2016: Fast 800 km Anreise und richtiges Aprilwetter, über Sonne, Regen, Schnee und Eisregen war das ganze Wochenende alles vertreten, jeder Lauf hatte andere Bedingungen. Schon am Freitag gab es die Möglichkeit Einstellfahrten vorzunehmen, was wir auch zu nutzen wussten. Am Samstag folgten insgesamt 5 Trainingsläufe, ein sehr disziplinierter Ablauf, top Organisation! Zum Samstagsessen ging es dann schon als Trainingsbester. Sonntag entlockte uns der Schneefall nur noch ein Lächeln, denn die Zeiten waren trotz Widrigkeiten hervorragend. Herbert absolvierte drei Rennläufe mit Bravour und erreichte somit nicht nur den Klassensieg sondern wurde mit seiner tollen Leistung auch Gesamtsieger - Bravo!!!!



SPEEEEEEDRACE 2016

Und der Wettergott meinte es wieder gut mit uns! 😎

Viele FahrerInnen, viele ZuschauerInnen und tolle Fahrzeuge stellten sich beim Speedrace am 3. April 2016 ein. Und das Publikum unterstützte die FahrerInnen grandios! Danke für Euer Kommen und Eure große Unterstützung.
Danke an alle HelferInnen!!

[Download der Ergebnisliste nach Klassen](#)

Und jetzt gehts an Aufarbeiten, Fehleranalyse und neue Überlegungen. Nochmals danke an alle!